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開会点鐘 12時40分
ロータリーソング斉唱「奉仕の理想」
会長挨拶 竹澤会長
本日のお客様
石川県農林水産部生産流通課

課長 寺﨑 信二 様
技師 川上 郷子 様

幹事報告 下原幹事
委員会報告
広報委員長 矢原 憲雄 様
ロータリーの友３月号ご紹介
広報活動に関するアンケートについて

卓話者ご紹介 西村 信夫 様
卓話 「県農産物のブランド化」

石川県農林水産部生産流通課
課長 寺﨑 信二 様

ﾆｺﾆｺBOX報告 上田 一治 様
閉会点鐘

卓話
石川県農林水産部生産流通課

課長 寺﨑 信二 様

「県農産物のブランド化」

石川県の年間農業生産額528億円の半分は
水稲で全国21位ですが、野菜は45位、果実は
42位、畜産は40位です。
県では①特色ある農林水産物のブランド化
②多様な農業人材の育成 ③里山里海利用保
全―に取り組んでいます。県が開発などに関与
してブランド化したのは７品目あります。
「ルビーロマン」は希少な赤色大粒種ブドウとし
て平成20年に初出荷され、昨年の販売額は1億
２千万円超です。商品化率を上げることが最大
の課題です。
フリージアの「エアリーフローラ」は黄色が主流
だった市場に中間色を開発し、今は10種類に増
え来春にはウエディング需要に期待の純白種が
デビューします。
酸味を抑えた上品な甘さのナシの「加賀しずく」
は、最近の嗜好に合致しました。
コメの「ひゃくまん穀」は県内では少なかった晩
生（おくて）種として開発され、大粒が特徴です。
「能登牛（うし）」は、今年度の出荷が1,000頭
に達する見込みで今後は全国展開して行きます。
シイタケの「のとてまり」は、能登の気候風土に合
ったことで大型化できました。
「能登とり貝」は、養殖で豊凶の差を抑えて出荷
できるのが強みです。

卓話者 寺﨑 信二 様



3月27日 広報委員会 例会終了後
3月27日 第1回次年度理事役員会

17時30分より 於：国際ホテル
4月3日 第13回理事役員会

於：割烹みや川
4月21日 地区研修・協議会

於：石川県地場産業振興センター本館

卓上の花：マトリカリア
花言葉：集う喜び
原産地：ヨーロッパ南西部

【卓上の花ご購入者】
石澤様、上田様、清水様、新保様、田嶋様

「水と衛生月間」

960,60119,00013

竹澤 先週のオープンロータリーはありがとうございます。
下原 寺﨑様本日はお忙しい中卓話をありがとうございました。柳生さん先週もオープンロータ

リーわかりやすく熱い卓話をありがとうございました。
中村寛二久し振りに出て参りました。よろしく。寺﨑様有難うございました。
宮川 寺﨑様県農産物のブランド化の卓話ありがとうございます。
西村 「県農産物のブランド化」寺﨑課長ありがとうございました。
中井 寺﨑様ようこそ。本日は宜しくお願い致します。

濱、上田、清水、新保、齊藤、宮森
【誕生記念】松井

3月20日 第1890回例会
第三回家庭集会報告

3月27日 第1891回例会
会長エレクト研修報告

４月3日 第1892回例会
観桜会 場所：割烹みや川

4月10日 第1893回例会
卓話 子育て支援団体
Mother’s Land代表 荒舘麻由子様

4月17日 第1894回例会
卓話 (株)ニュージャパントラベル
常務取締役 和歌山晃二 様
「小松香港便就航 香港・マカオについて」

4月24日 第1895回例会
移動例会 日本自動車博物館見学(小松市)

本日は洋食メニューでした


